



Inicia paro nacional del Poder Judicial por reforma de AMLO; advierten riesgo de crisis constitucional

Jueces y magistrados federales han suspendido labores en un hecho histórico en México, ello por la reforma que busca implementar AMLO

Por **Anayeli Tapia Sandoval**

21 Ago, 2024 02:40 a.m. MX



Guardar



En un hecho inédito en México, a las 0:00 horas del miércoles 21 de agosto jueces y magistrados federales se sumaron a un **paro nacional** en protesta contra la **reforma al Poder Judicial** propuesta por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Este movimiento surge como respuesta directa a lo que los trabajadores del sistema judicial consideran un atentado contra sus derechos laborales.

Este histórico paro se lleva a cabo en rechazo a la reforma que, según los trabajadores del Poder Judicial, **pone en riesgo sus derechos laborales y afecta la independencia del sistema judicial**.

La protesta, organizada de manera pacífica, ha visto a los juzgadores y magistrados tomar un alto en sus labores de justicia frente a la **Cámara de Diputados**, sumándose a las manifestaciones que tuvieron lugar el lunes, donde miles de empleados del Poder Judicial ya habían mostrado su descontento.

[Inicia paro nacional del Poder Judicial por reforma de AMLO; advierten riesgo de crisis constitucional - Infobae](#)